# A Dalta Lelija

#### 7. Août 2023

## Fête du père "Le Père de tous les peuples"

Grâce aux méditations des derniers jours, nous avons pu rencontrer Dieu le Père de plus près. Parfois, les expériences négatives que nous avons vécues dans notre vie nous empêchent de reconnaître la véritable image de Dieu, par exemple si la relation avec notre père biologique a été plutôt problématique. Cependant, nous ne devons pas laisser ces expériences nous abattre, mais il est alors d'autant plus nécessaire que nous découvrions Dieu comme notre Père aimant, qui peut guérir nos blessures et remplir de Lui tout vide intérieur.

Comme nous l'avons mentionné à maintes reprises, cette fête de Dieu le Père, qui le célèbre comme "Père de tous les hommes", est une demande qu'il a lui-même exprimée par l'intermédiaire de Mère Eugenia Ravasio. Seule la hiérarchie de l'Église peut l'établir comme fête officielle dans le calendrier liturgique ; mais en attendant, nous pouvons la célébrer en privé, en dédiant ce jour de manière spéciale à notre Père.

Quels seraient les avantages d'établir une fête en l'honneur de Dieu le Père ? Quels seraient les fruits de la diffusion d'un amour plus profond pour Lui ? Dans le message donné à Mère Eugénie, le Père céleste mentionne des promesses étonnantes. Par exemple, que si cette fête est établie, les hommes se convertiront plus facilement et définitivement, que les gens auront plus d'espoir, parmi bien d'autres promesses...

Il y a un aspect sur lequel je voudrais m'arrêter...

Si nous cultivons consciemment notre relation avec Dieu en tant que notre Père céleste, nos relations avec Lui deviendront plus étroites et plus familières, et par conséquent nos liens en tant que famille spirituelle de fidèles seront également renforcés. Notre confiance en Dieu grandirait, et Lui, à son tour, aurait un accès plus facile à nos cœurs.

Sans vouloir diminuer le moins du monde la véritable révérence envers le Père céleste - qui fait partie de toute relation parent-enfant authentique - nous retrouverions ce que nous avons perdu à cause du péché originel : la familiarité et la proximité avec notre Créateur, qui se manifeste à nous comme un Père aimant.

Qui plus est, Dieu nous invite à le traiter comme notre ami et notre confident - il veut être si proche de nous! Peut-être n'avons-nous pas encore l'habitude d'être si proches de Dieu, cœur à cœur, et peut-être avons-nous encore plus de mal à comprendre de l'intérieur combien Il est proche de nous. Mais si nous nous mettons en route et rencontrons le Père de plus en plus profondément par notre Seigneur Jésus-Christ, cela deviendra naturel pour nous. Quelle expérience enrichissante!

Pensez à la tendresse de la relation de Jean, le disciple bien-aimé, avec Jésus, jusqu'à s'allonger sur sa poitrine. En plus de la méditation de la Parole de Dieu et de la réception des sacrements, nous devrions toujours prendre du temps pour être seuls avec Dieu le Père, pour simplement parler avec Lui, pour apprendre à l'écouter, pour porter devant Lui tout ce que nous portons dans notre cœur..... Dieu a toujours du temps pour nous et il ne se lassera jamais d'écouter ses enfants. Nous ne devons pas seulement venir à Lui avec les grands problèmes et les grandes questions, mais aussi avec les "petites choses" qui comptent pour Lui, tout comme avec notre Mère céleste.

Acceptons l'invitation de Dieu et plongeons plus profondément dans l'amour de notre Père! Cela Lui procurera certainement une grande joie et nous pourrions ainsi déjà réaliser le sens le plus profond de cette fête en Son honneur...

Quiconque sent que le Seigneur lui parle à travers ces méditations et veut accepter consciemment cette impulsion spéciale du message du Père, peut nous contacter et envoyer son nom et le pays dont il est originaire à l'adresse électronique suivante : contact@jemael.org.

Depuis deux ans, nous rassemblons des personnes qui souhaitent honorer notre Père céleste d'une manière particulière et nous avons inscrit leurs noms avec leur pays respectif. Dans notre prière quotidienne de l'"Office à Dieu le Père" (https://www.youtube.com/watch?v=M30xBHq-jZU), nous les offrons à Lui en tant que représentants de leur nation, famille et communauté.

Le 7 de chaque mois, nous leur envoyons une lettre circulaire pour leur donner quelques indications sur la manière dont nous pouvons correspondre le plus fructueusement aux souhaits de notre Père - c'est la "Famille d'Abba", à laquelle tous sont cordialement invités à appartenir!

Dans ce qui suit, je vais souligner quelques points clés pour cette famille spirituelle :

- 1) Reconnaître plus profondément Dieu comme Père, l'accueillir et vivre dans une relation de confiance et de respect avec lui.
- 2) Prier pour l'établissement d'une fête liturgique en son honneur.
- 3) Annoncer aux gens que Dieu est leur Père aimant et, si possible, apporter ce message surtout à ceux qui ne le connaissent pas encore.
- 4) Mettre en pratique avec encore plus d'amour tout ce que l'Évangile nous demande.

Enfin, pour ceux qui souhaitent continuer à approfondir jour après jour leur relation avec Dieu le Père, nous recommandons l'écoute des "3 minutes pour Abba", une impulsion quotidienne pour connaître, honorer et aimer le Père céleste.

Jusqu'à présent, ces petites méditations sont disponibles en anglais, en espagnol, en allemand et en portugais.

Vous pouvez les trouver sur les liens suivants :

Site web:

#### • Anglais:

Site web: http://en.elijamission.net/category/3-minutes-for-god-the-father/ Telegram: https://t.me/threeminutesforAbba

### • Espagnol:

Site web: https://www.amadopadrecelestial.org/3-minutos-para-abba Telegram: https://t.me/tresminutosparaabba

#### Allemand:

Site web: https://elijamission.net/category/kleine-vater-betrachtung/ Telegram: https://t.me/dreiMinutenfuerGottVater

#### • Portugais:

Site web: https://elijamission.net/category/kleine-vater-betrachtung/ Telegram: https://t.me/tresminutosparaAbbaBR